

# 小中連携だより No. 19

平成30年10月15日(月)

広田小中連携推進会

文責：広田小学校 副校長 大浦 美輪子  
広田中学校 副校長 市田 恒明

## 第28回体育大会を開催しました



9月23日(日)、天候にも恵まれ、「一笑懸命」の大会スローガンのもと、中学生と小学6年生合同の広田中学校体育大会を実施しました。小中一貫型教育2年目を迎えた今年は、小学校6年生の負担を考慮し、小学校の運動会には参加せず、中学校の体育大会のみに参加する形で開催いたしました。特に児童生徒主体で取り組む応援練習は、これまで放課後に実施していたのですが、本年度は小学6年生に配慮し、昼休み後に活動時間を設ける特別日課で取り組みました。



堂々たる行進

夏休みが終了してからの短い準備期間でしたが、全体練習や応援練習など、中学3年生のリーダーシップのもと、2年生・1年生・小学6年生がブロックごとに団結し、素晴らしい体育大会を創り上げてくれました。この児童生徒の頑張りを職員一同誇りに感じています。

早朝からご参観いただいた保護者並びに来賓、地域の皆様に深く感謝申し上げます。今後も小中一貫型教育の充実と発展に邁進していく所存です。今後ともご理解とご協力の程よろしくお願い申し上げます。

### 9/5 ブロック結団式



小学校応援リーダーも抱負を述べました。

各ブロック、円陣を組んで団結!!

### 9/21 体育大会直前



6年生がウェーブを猛特訓!



## 平成最後の体育大会



学級旗集結のもとで選手宣誓!



大絶賛のラジオ体操!



名演奏の吹奏楽部!

## 頑張りました!



今年は6年生も各係に参加し、大会に貢献しました。

## THE DEKAPANS



今年も小中交流競技を実施しました。大好評でした。

## 6年生集団演技



WE ARE HERO DA! 歌詞は6年児童が考え作詞しました。

## 中学生女子集団演技「Enjoy dance」



「GOOD TIME」の曲に合わせて、全員が笑顔で踊り切りました!

## 応援合戦



今年も6年生も応援の形を覚えて頑張りました!

## 1・2年男子パフォーマンス



一糸乱れぬ演技でした。

## 組体操～ピラミッド～



さすが3年生男子でした!

## 見事なウェーブ!



6年生が特訓の成果を発揮した、見事で美しい波でした。

## 《小学6年生の感想》



私は、今回の体育大会はみんなと協力して「最高の体育大会」にすることができたと思います。私は、今まで運動会は好きだったし、ダンスや徒競走など一生懸命やっていたけれど、今回の体育大会のようにクラスで協力してリレーや応援、行進などをたくさん練習して努力したことはあまりありませんでした。応援や学級旗で優勝できたけれど、ブロックでは準優勝で、学年は3位だったことがとても嬉しかったです。でも、6年3組で体育大会に向けて一生懸命練習して努力したことがとても楽しかったです。優勝はできなかったけれど、「最高の体育大会」をつくりあげることができたし、6年3組が「最高のクラス」として団結できてよかったです。これからも6年3組全員が力を合わせていろいろなことに立ち向かっていきたいと思います。6年3組になって「最高の体育大会」をつくりあげることができて本当に良かったですと思いました。

## 《中学3年生の感想》



今年の体育大会は、去年と比べて6年生が本格的に入ってきて形が少し変わっていたけど、6年生がとても頼りになり心強くて、よかった。広田にしかできない体育大会になったと思います。個人的には、すべての部で賞をとることができたし、応援は優勝することができたので、3年間で一番よい体育大会になりました。